## Beschluss des LSVD-Verbandstages 2017

Der LSVD hat sich seit der Verbandsgründung 1990 immer wieder gewandelt, modernisiert und verbreitert. Wir bekräftigen den Verbandstagbeschluss von 2015 zur "LSVD-Perspektive 2020": "Immer mehr werden Trans\* und Inter\*-Themen zum selbstverständlichen Teil unserer Arbeit." Das wollen wir auch in der Fortentwicklung unseres Programmes sowie in unserer Außendarstellung stärker zum Ausdruck bringen. Für den Verbandstag 2018 wird die Beschlussfassung über eine entsprechende inhaltliche programmatische Fortentwicklung angestrebt. Die Frage eines möglichen neuen Logos soll in diesen inhaltlichen Prozess eingebettet werden.

[beschlossen auf dem 29. LSVD-Verbandstag am 02.04.2017 in Berlin]